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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Anna Thielen bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die Sitzung um

19:10 Uhr.

Der Versammlungsort ist der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend:

Jacqueline Günther (entschuldigt)

Die folgenden Gäste sind anwesend:

Janis Koslowski

2 Anträge

2.1 GO-Antrag

Es wird über den geplanten Antrag zur Änderung der Geschäftsordnung beraten.

Die verschieden Punkte wurden diskutiert. Annika, Tim und Dominik werden bis zur nächsten Sit-

zung die Änderungswünsche umsetzen. Dann soll über die fertig vorliegendeGO abgestimmtwerden.

3 Protokollannahme

Das Protokoll 145 wurden angenommen.

4 Berichte

Annika berichtet von der vergangenen StuPa-Sitzung. Der StuPa hat den AStA per Beschluss berech-

tigt, die Wahl des Fachschaftsrat Wirtschaft nach eigenem Ermessen durchzuführen.

Annika berichtet von der Fahrrad-Reparaturstation und dem Wasserspender für den Gestaltungs-

Campus. Dieser würde sich eventuell an der Station beteiligen. Auf der nächsten Sitzung des Fach-

bereichsrats soll das Thema Fahrrad-Reparaturstation angesprochen werden.
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5 Fahrradverleih

Tim berichtet über den aktuellen Stand zum Fahrradverleih. Der Fahrradverleih könnte in Koopera-

tion mit der Universität Trier treten. Vielleicht wird die Fahrradwerkstatt noch von externen Firmen

mitfinanziert. Das Top wird aber auf die nächste Sitzung verschoben, da noch keine wirklichen An-

gebote vorliegen.

6 Wirtschaft Fachschaftsrat

Annika hat die Kandidaten für den Fachschaftsrat Wirtschaft angeschrieben, es haben sich bisher vier

oder fünf Kandidaten daraufhin gemeldet und ihren Wunsch zur weiteren Beibehaltung ihrer Kan-

didatur geäußert. Michael Theis möchte sich (nun doch) nicht als Kandidat für den Fachschaftsrat

aufstellen lassen. Den Kandidaten wurde eine Frist bis nächste Woche gesetzt. Die Wahlkosten belau-

fen sich auf ca. 1081€. Es gibt keinen Mengenrabatt bei Polyas, lediglich nur eine Vergünstigung bei

Abschließung eines 5 jährigen Vertrags. Es wurde abgestimmt zwischen der Online Wahl (Kosten ca.

1000€) oder der Beibehaltung des alten Fachschaftsrat (keine Kosten).

Es wird der Antrag gestellt, die Wahlen des Fachschaftsrat Wirtschaft online durchzuführen und dies

aus den Mitteln des Fachschaftsrat zu finanzieren.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

5 Stimmen dafür, 1 Stimme dagegen, 2 Enthaltungen

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (146_1).

Martin verlässt die Sitzung um 20.11 Uhr

7 Transporter

Es wird ein Parkplatz neben dem O Gebäude (ehemalige Frauenparkplatz) für den Transporter zur

Verfügung gestellt. Kevin stellt zwei Angebote bezüglich des Transporterkaufs vor. Das eine Angebot

stammt aus Mannheim und das andere aus Trier (VZT Automobile). Das Angebot aus Mannheim ist

etwas teurer. Es wird bei beiden Angeboten viel Wert auf die Sicherheit gelegt, es handelt sich um ein

Dieselfahrzeug mit Automatikgetriebe. Die Zusatzfunktionen sind bei beiden Transporter identisch.

Danach wurde über die ideale Größe des Transporters diskutiert. Die Versicherung kostet ca. 5.000€

im Jahr.
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Es wird der Antrag gestellt, das Angebot des Autohaus Trier anzunehmen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

6 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 2 Enthaltungen

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (146_2).

Über den Antrag wurde abgestimmt, das Angebot aus Mannheim wurde abgelehnt und das Angebot

aus Trier angenommen. Begründet wird dies mit der (lokalen) Lage in Trier und der dadurch resultie-

renden besseren Verfügbarkeit/Support.

Über die Versicherung kann erst entschiedene werden, wenn der Transporter da ist. Der Transporter

kann erst gekauft werden, wenn der neue (i.e. geänderte) Haushalt verabschiedet worden ist. Der AStA

spricht sich für den größeren Transporter aus.

8 Sonstiges

Es werden einige E-Mails im OTRS abgearbeitet und besprochen.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 21:00 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Anna Thielen

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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